

La OPEP vigila situaciones que afecten precios petroleros



Viena, 8 ene (RHC) La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) consideró este lunes como relevante el vigilar de cerca los problemas que pueden afectar a los mercados del carburante.

Un informe de voceros, agregó que atienden los problemas e inestabilidades en naciones petroleras como Irán y Venezuela.

Agregó el reporte que la OPEP solo impulsará su producción si aparecen interrupciones significativas y sostenidas en los suministros de los países productores.

Los problemas económicos y situaciones políticas como las de Irán golpean la producción del crudo, que se encuentra cerca de mínimos de 30 años, pero el bombeo en el país persa no se afectó por las protestas en esa nación.

Operadores dicen que las tensiones geopolíticas en Irán, el tercer productor más grande de la OPEP presionó los precios. El crudo Brent de referencia europea, operaba a unos 67,52 dólares por barril durante esta jornada.

(Fuente/PL)



Radio Habana Cuba